

Titelgewinn und Klassensieg für Hofor Racing bei den 6h Abu Dhabi



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Mit einer starken Leistung konnte Hofor Racing die 6h Abu Dhabi in der GT3 Am-Klasse für sich entscheiden. Das Team gewann zudem die Michelin 24H Series Middle East Trophy in der Klasse.

Nur eine Woche nach dem 24h-Rennen in Dubai fand im Nachbar-emirat Abu Dhabi das 6h-Rennen auf dem Yas Marina Circuit statt. Hofor Racing bestritt das Rennen auf dem spektakulären und anspruchsvollen Formel 1-Kurs mit einem Mercedes-AMG GT3. Neben dem Stammpiloten Michael Kroll, Chantal Prinz und Alexander Prinz steuerte erneut Timo Rumpfkeil das Fahrzeug der Mannschaft.

Der Mercedes-AMG GT3 mit der Startnummer #11 nahm das Rennen vom sechsten Startplatz in der Kategorie auf. Startfahrer Alexander Prinz zeigte eine starke Leistung und kämpfte sich einen Platz nach dem anderen vor. Mit einer guten strategischen Leistung unter einer Neutralisierung konnte Prinz sogar die Gesamtführung im 50-Fahrzeuge starken Teilnehmerfeld übernehmen.

Das gesamte Fahrerquartett zeigte über die sechs Rennstunden auf dem Kurs rund um das weltberühmte W Hotel eine fehlerfreie Leistung. Auch während der Vielzahl an Neutralisierungen und Code-60-Phasen entschied sich das Team für eine gute Strategie, weshalb sich das Fahrzeug an der Spitze der Klasse zementierte und sich sogar auch in der Gesamtwertung unter den Topfahrzeugen befand.

Nach sechs Rennstunden wurde schlussendlich das unter Schweizer Flagge startende Fahrzeug des Teams aus Saarbrücken auf der fünften Position in der Gesamtwertung abgewunken – in der GT3 Am-Klasse fuhr das Team einen deutlichen Klassensieg ein. Einen weiteren Grund zur Freude gab es darüber, dass Hofor Racing den Titel in der GT3 Am-Klasse der Michelin 24H Series Middle East Trophy für sich entscheiden konnte.

„Der Titelgewinn kommt selbst für uns überraschend, nachdem wir vergangene Woche in Dubai ausgeschieden sind, aber umso mehr freuen wir uns jetzt darüber!“, jubelte ein glücklicher Alexander Prinz nach dem Rennen in den Vereinigten Arabischen Emiraten. „Das Rennen lief für uns optimal. Ich konnte mich im Startstint an die Spitze vor kämpfen und auch unsere weiteren Fahrer zeigten eine starke Leistung hier in Abu Dhabi. Ein großes Dankeschön auch an unser Team für die tolle Strategie, die starke Leistung und dass sie nach dem Ausfall in Dubai das Fahrzeug neu aufgebaut haben und somit den Grundstein für den Titel gelegt haben!“

Weiter geht es für Hofor Racing im März in Mugello, wenn die 24H Series mit einem 12h-Rennen die europäische Saison bestreiten wird. Das Team wird dann erstmals mit einem Mercedes-AMG GT3 Evo an den Start gehen und alle fünf Langstreckenrennen über die Sommermonate bestreiten.

English Version

Hofor Racing wins title and class at the 6 Hours of Abu Dhabi



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Hofor Racing put in a strong performance to win the GT3 Am class at the 6 Hours of Abu Dhabi. The team also won the Michelin 24H Series Middle East Trophy in the class.

Just one week after the 24-hour race in Dubai, the 6-hour race took place at the Yas Marina Circuit in the neighbouring emirate of Abu Dhabi. Hofor Racing contested the race at the spectacular and demanding Formula 1 circuit with a Mercedes-AMG GT3. In addition to the regular drivers Michael Kroll, Chantal Prinz and Alexander Prinz, Timo Rumpfkeil once again took the wheel of the team's car.

The Mercedes-AMG GT3 with starting number #11 took up the race from sixth place on the grid in its category. Starting driver Alexander Prinz put in a strong performance and fought his way up one place at a time. With a good strategic performance under a neutralisation, Prinz was even able to take the overall lead in the 50-strong field.

The entire quartet of drivers delivered a flawless performance over the six hours of racing on the circuit around the world-famous W Hotel. Even during the numerous neutralisations and Code 60 phases, the team opted for a good strategy, which is why the vehicle cemented itself at the top of the class and was even among the top vehicles in the overall standings.

After six hours of racing, the car of the Saarbrücken-based team competing under the Swiss flag crossed the finish line in fifth place overall – and the team took a clear class victory in the GT3 Am class. There was another reason to celebrate: Hofor Racing won the GT3 Am class title in the Michelin 24H Series Middle East Trophy.

'Even for us, winning the title comes as a surprise, after we were forced to retire in Dubai last week, but we're all the more pleased about it now,' said a happy Alexander Prinz after the race in the United Arab Emirates. 'The race went perfectly for us. I was able to fight my way to the front in the starting stint and our other drivers also showed a strong performance here in Abu Dhabi. A big thank you also goes to our team for the great strategy, the strong performance and for rebuilding the car after the retirement in Dubai, thus laying the foundation for the title!'

Hofor Racing will next be in action at Mugello in March, when the 24H Series will contest the European season with a 12-hour race. The team will then line up for the first time with a Mercedes-AMG GT3 Evo and contest all five endurance races over the summer months.



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals